

02 de Diciembre de 2005

Universidad de Granada

Diario Córdoba

Edición completa de Diario Córdoba

CÓRDOBA

GRUPO ZETA

Portada	Titulares	El Tiempo	Loterías	Hemeroteca	Especiales
---------	-----------	-----------	----------	------------	------------

Secciones

- Tema del día
- Opinión
- Local
- Provincia
- España
- Internacional
- Deportes
- Cultura
- Sociedad
- Televisión

Estás en: Opinión

SIN FILTRO

UN CONDON POR NAVIDAD

|| ANA ROMERO PERIODISTA (02/12/2005)

Ahora que la Navidad se acerca y andamos dándole vueltas a nuestros regalos familiares, la ministra de Sanidad, **Elena Salgado**, ha ofrecido una idea que me parece muy interesante: "Sería bueno que los padres regalasen a sus hijos por Navidades un paquete de preservativos".

Publicidad



Estoy segura de que muchos se echarán las manos a la cabeza ante esta sugerencia, pero a mí me parece absolutamente sensata y prudente. Hay muchos datos que hablan sobre el peligro que corren nuestros jóvenes de infectarse con el VIH por culpa de la falta de conocimiento y los prejuicios. Según datos de la ONU, 40 millones de adolescentes se infectará por VIH hasta el año 2030 y el Registro Nacional de Sida señala que el mayor número de casos diagnosticados desde 1981 hasta 2005 corresponde a jóvenes de entre 25 y 34 años.

Pero aún hay más. Un equipo de investigadores de la [Universidad de Granada](#) ha realizado un estudio entre adolescentes que arroja resultados preocupantes. El 54,4% de los consultados no sabe qué es lo que causa el sida (por tanto, no conocen las vías de contagio) y el 32,8% no sabe si la enfermedad puede curarse. Estos jóvenes eran muy niños cuando el sida empezó a extenderse como una mancha mortal entre la sociedad, posiblemente no conocen (o creen no conocer) a nadie que tenga el virus y eso les hace ser más vulnerables ante el avance de la enfermedad.

Por eso, recomiendo a los padres de hijos adolescentes que tengan una charla tranquila con sus retoños, les expliquen cómo se puede transmitir el sida (a través de relaciones sexuales sin preservativo o por compartir materiales de inyección, no así por un beso, una tos o un apretón de manos) y les regalen un envase de condones, además de explicarles cómo se usan.

El mejor regalo que podemos hacer a quienes amamos es alejarles del peligro, proporcionarles herramientas para evitar el riesgo al contagio. Mirar para otro lado o priorizar unos principios religiosos o morales frente a la vida sólo les puede llevar a una muerte precoz.

↑ Subir

ENLACES RELACIONADOS - Publicidad

Contactos a través de openBC

Bienvenido al openBC, líder europeo en redes de contactos...
www.openbc.com

Otras publicaciones del Grupo Zeta:

El Periódico de Catalunya - La Voz de Asturias - El Periódico de Aragón - El Periódico Extremadura - El Periòdic d'Andorra Mediterráneo - Córdoba - Ciudad de Alcoy - Sport - Equipo - Interviú - Tiempo de hoy - PC Plus - Superjuegos - Primera Línea Ediciones B - Zeta Multimedia - Mortadelo y Filemón

Sitios recomendados por ZetaDigital: [Oferta formativa](#) - [Formación a distancia](#) - [Cursos en Madrid](#) - [FC Barcelona tickets Real Madrid](#)

[Inicio] [E-mail] [Publicidad] [Hemeroteca]

XML

AVISO LEGAL

© Diario Córdoba, S.A.

C/ Ingeniero Juan De La Cierva 18, 14013 Cordoba.

Tlf: 957 420302 - Fax: 957 295531

Inscrita en el Registro Mercantil De Cordoba. Tomo 414 Folio 136 Hoja Co-30 Nif: A-28896884

Web desarrollado por DiCom Medios, S.L.